

- DiPP sorgt dafür, dass die Zeitschriften und Artikel in internationalen Datenbanken und Suchmaschinen nachgewiesen sind. Die weltweite Sichtbarkeit verbessert die Wahrnehmung der Artikel und trägt zusammen mit der Qualitätssicherung zur Reputation der Autoren bei.
- Mit persistenten Identifiern (z. B. URN) stellt DiPP die Zitierfähigkeit und dauerhafte Auffindbarkeit der Publikationen seiner E-Journals sicher.
- Mit der DiPP eigenen Digital Peer Publishing Lizenz (DPPL) können die Artikel unter eine Lizenz gestellt werden, die das deutsche Urheberrecht berücksichtigt. Sie regelt die Nutzung des jeweiligen Artikels eindeutig und bietet damit Autoren und Nutzern Rechtssicherheit.

- DiPP makes sure that e-journals are integrated in national and international databases. Global visibility improves the recognition of each article and, together with our quality assurance program, contributes to the authors' reputation.
- By offering persistent identifiers (e.g. URN) DiPP guarantees that published articles of the e-journals will be permanently traceable both as an object and for citation.
- Articles are published under the Digital Peer Publishing License (DPPL). The DPPL is subject to German copyright law. The usage of each article is covered by the license and guarantees legal security for authors and users.

Sprechen Sie uns an!
Please contact us

dipp@hbz-nrw.de
www.dipp.nrw.de

Hochschulbibliothekszentrum
des Landes Nordrhein-Westfalen
Jülicher Straße 6
D-50674 Köln
Telefon: +49 (0) 221 400 75-241
Telefax: +49 (0) 221 400 75-180

www.hbz-nrw.de



Digital Peer Publishing.
www.dipp.nrw.de



Digital Peer Publishing (DiPP)

Sie sind Herausgeber oder arbeiten in einer wissenschaftlichen Redaktion und suchen ein Publikationsforum für die Wissenschaftler Ihrer Universität oder Hochschule? Sie möchten den Publikationsprozess inhaltlich steuern und sich zugleich auf technische, organisatorische und rechtliche Kompetenz verlassen können? Sie sind Bibliothekar und sehen im organisatorischen und fachübergreifenden Bereich des Informationsmanagements neue Aufgaben auf sich zukommen?

Dann bietet Ihnen „Digital Peer Publishing“ (DiPP) die Möglichkeit, Informationen über Forschungsgebiete und -ergebnisse kompetent darzustellen und auf digitalem Wege zu verbreiten. Als eine von wenigen

Initiativen in Deutschland setzt DiPP – initiiert vom Ministerium für Innovation, Wissenschaft und Forschung des Landes Nordrhein-Westfalen – den ‚goldenen Weg‘ des Open Access um und stellt die Infrastruktur für frei zugängliche und begutachtete Zeitschriften bereit.

Die DiPP-Plattform steht neuen Partnern in und außerhalb von Nordrhein-Westfalen offen. Sie ist eine lebendige Initiative, die von Wissenschaftlern und dem DiPP-Team gemeinsam betrieben und in engem Austausch laufend weiterentwickelt wird. Damit bietet DiPP eine beständig hohe Qualität und wird den sich verändernden Bedürfnissen der Herausgeber der Zeitschriften sowie wissenschaftlichen Communities gerecht.

Wir bieten:

- Ein individuelles Zeitschriftenlayout gibt Ihrem E-Journal ein unverwechselbares Aussehen.
- Mit einem webbasierten Publikations- und Redaktionsworkflow ermöglicht DiPP Ihnen das selbstständige Management wissenschaftlicher Informationen.
- Ein webbasiertes Peer-Review-Verfahren erlaubt die Begutachtung der Artikel mittels automatisierter Zustellprozesse. Die Begutachtung stellt die hohe wissenschaftliche Qualität der einzelnen Artikel sicher. DiPP setzt damit die Anforderung einer Qualitätssicherung im Bereich von Open-Access-Publikationen um.

Digital Peer Publishing (DiPP)

Are you a publisher, or are you working in a scientific editorial office and trying to find a publication platform for the scientists at your university or college? Do you want to manage the content of publication processes and wish to rely on technical, organisational competencies and legal regulations as well? Are you a librarian facing organisational and interdisciplinary challenges towards information management?

Then “Digital Peer Publishing“ (DiPP) offers you the chance to disseminate information about research areas and results in a competent way by spreading it digital.

As one of a few projects in Germany – by initiative of the Ministry of Innovation, Science and Research of the State of North Rhine-Westphalia – DiPP follows the ‘golden road’ of open access and provides an infrastructure for free content and peer-reviewed journals.

The DiPP platform is open for new partners in and beyond North Rhine-Westphalia. It is an active initiative which is empowered, operated and continuously refined in close cooperation between the DiPP team and the scientists involved. Through this, DiPP ensures a constant high quality and meets the changing needs of both e-journal publishers and scientific communities.

Our offer:

- An individual layout gives your e-journal a distinctive look.
 - The web-based publication and peer reviewing system of DiPP enables you to self-manage scientific information.
 - The web-based peer reviewing workflow allows for the survey of articles in a technology-mediated way. The assessment ensures the high profile of every single article. DiPP hereby fulfills the open-access requirements in terms of quality assurance.
- 